
Echange entre M. BOYER Philippe, référent commission Urbanisme 

du CADIT et Mme VALLEE Catherine à la suite du compte-rendu de 

la réunion du 01 octobre 2020 

 

Objet : Re: Fwd: Compte-rendu réunion rue Emile Normandin du 1 oct 2020.pdf 

  

Bonjour Mme Vallée, 
  
En vérifiant dans votre CR la liste des points soulevés, je m’aperçois que la bosse sur la piste 
cyclable a été oubliée ! 

  
Je vous rappelle le sujet : 
Mr Boyer signale une grosse bosse sur un raccord de goudron suite tranchée raccord d’eau 
située sur la piste cyclable à l’entrée à droite de Normandin 15 m après côté R Pt Gorin. Les 
vélos et mobylettes font un écart vers les voitures pour l’éviter. Accord Mairie pour raboter 
la grosse bosse de goudron à l'entrée près du rd point L. Gorin. 
  
Nous avons constaté que le Pont de Tasdon est ENFIN à 30 km/h et que les problèmes de 
stationnement soulevés par les commerçants sont en cours de résolution. 
  
Merci de transmettre aux Elus et aux Services Municipaux concernés nos remerciements. 
  
Bien cordialement, 
 
Philippe Boyer 
06.23.12.71.32 

 

Réponse de Mme VALLEE Catherine de la Mairie de proximité à M 

BOYER Philippe, référent commission Urbanisme du CADIT. 

 

Bonjour Monsieur Boyer, 

  

Je vous remercie de votre précision concernant la bosse sur la piste cyclable ; je n’avais pas 

enregistré ce point dans mes notes mais peut-être a-t-il été évoqué après mon départ hâtif de la 

réunion ? d’où l’intérêt de travailler en étroite collaboration et de pouvoir ainsi se compléter ! 

j’ai transmis aussitôt la demande au service pour intervention ainsi que vos remerciements 

aux élus et services concernés qui apprécieront cet aimable retour.  

  

Cordialement, 

  

  

Catherine Vallée 

Responsable territoire sud                

(Villeneuve-Les-Salines, Petit-Marseille, 

Tasdon, Les Minimes, Bongraine) 

05 46 44 16 58 
catherine.vallee@ville-larochelle.fr 

mailto:catherine.vallee@ville-larochelle.fr

